

# *Brigada cubana apoyará combate a la Covid-19 en Surinam*

---



La Habana, 25 mar (RHC) La brigada cubana de médicos y personal de la Salud que llegó a Surinam el pasado viernes se incorporará próximamente a las actividades asistenciales de enfrentamiento a la Covid-19, según declaraciones vía internet de la especialista de Primer Grado en Higiene y Epidemiología Marianela Ortega.

El equipo que forma parte del Contingente Internacional de Médicos Especializados en Situaciones de Desastres y Graves Epidemias 'Henry Reeve', lo integran 51 profesionales de la salud de todas las provincias de Cuba, el 74 por ciento de ellos son mujeres, y 28 ya cumplieron misiones de cooperación médica en diferentes naciones.

De acuerdo con la doctora Ortega, jefa de la Brigada Médica Cubana (BMC) que permanece en Surinam, las autoridades de ese país desde el inicio de la pandemia de la Covid-19, solicitaron a Cuba un contingente de profesionales de la salud por la confianza y la capacidad demostrada ante situaciones de desastres y grandes epidemias.

'La llegada de este equipo ha tenido una gran acogida y una repercusión positiva en los medios de prensa locales', enfatizó.

La BMC en Suriname está integrada por 120 colaboradores de ellos 78 son médicos; dos, estomatólogos y 40 son enfermeros. Ahora con los nuevos especialistas de la Isla caribeña se amplía el apoyo de Cuba a esta nación en materia sanitaria.

'Los profesionales de la salud que llegaron previamente están ubicados en el interior del país y en la zona costera cubriendo casi en su totalidad la geografía surinamesa, trabajando en las zonas más intrincadas, insertados en poblaciones muy necesitadas de servicios sanitarios, y donde reciben una gran hospitalidad de las comunidades', precisó la jefa de la brigada.

'Ya podemos dormir tranquilos porque tenemos un médico cubano aquí' y 'Dios nos ha bendecido con la presencia de los médicos cubanos', sobresalen entre las frases de cariño y gratitud que han expresado los lugareños, refiere la especialista.

Cuba, a solicitud de varios gobiernos, envió brigadas de especialistas de la Salud recientemente a varias naciones afectadas por la Covid-19, entre ellas además de Surinam, Jamaica, Venezuela, Nicaragua e Italia, y deben salir en los próximos días una para Dominica.

Estos equipos contribuyen a enfrentar la pandemia provocada por el nuevo coronavirus Sar-Cov2 que ha cobrado la vida a más de 15 mil personas en el planeta.

En Surinam, el primer caso positivo fue confirmado el viernes 13 de marzo y hasta la fecha suman seis los enfermos con esa afección.

Cuba y Surinam reafirmaron en diciembre pasado el interés común de profundizar los vínculos de cooperación, en el contexto de las celebraciones por los 40 años del establecimiento de sus relaciones diplomáticas.

Actualmente, además de los colaboradores cubanos de la salud que prestan sus servicios en esta nación, un grupo de jóvenes de la misma se forman en La Habana en carreras de Medicina y Estomatología.(Fuente:[PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/217810-brigada-cubana-apoyara-combate-a-la-covid-19-en-surinam>



**Radio Habana Cuba**